

„REGIONAL UNTERWEGS“ zum Berggarten in Hannover

Die Gruppe „REGIONAL UNTERWEGS“ des Springer LandFrauenvereins reiste nach Hannover in den Berggarten, der als einer der ältesten botanischen Gärten Deutschlands als Küchengarten angelegt wurde. Der „Berg“ –die Anhöhe einer Sanddüne- ist nur noch in einem leichten Höhenversatz zwischen Orangerie und dem Eingang des Berggartens zu erkennen. Der Berggarten war wegen Sturm geschlossen- große Enttäuschung bei der Gruppe- DOCH!? Für Gudrun Kreier ein Glückstreffer, nur die zugänglichen Schauhäuser konnte sie uns präsentieren. Unser Rundgang begann am Bibliothekspavillon. Von Georg Ludwig Friedrich Laves als Gartenmeisterwohnhaus erbaut, beherbergt es heute die Gartenverwaltung. Um den von der Sonnenuhr gebildeten Mittelpunkt im Schmuckhof liegen geometrisch angelegte Wechselflorbeete im Senkgarten mit einem farbenfrohen Mosaik aus sukkulenten Pflanzen. Sie war 1719 von John Rowley konstruiert worden gilt „als die genaueste Sonnenuhr Europas. Der Subtrophenhof bietet durch seine hohen Backsteinmauern wärmebedürftigen Pflanzen Schutz mit stattlichen Exemplaren exotischer Kübelpflanzen.

Die umliegenden Schauhäusern waren herrlich bei dem Schmuddelwetter: das Orchideenschauhaus mit einer der größten Orchideen-Dauerausstellungen Europas. Hier blühen ganzjährig unter anderem bis zu 800 Orchideen in ihrer faszinierenden Farben- und Formenvielfalt. Kreier mit ihrer Liebe zu Orchideen konnte viele mit Namen benennen. Das Tropenschauhaus beeindruckt mit tropischen und subtropischen Raritäten, während die Kakteen-Schauhäuser eine umfassende Sammlung von vielfältigen Kakteen und Sukkulente besitzen. Gudrun Kreier ließ uns wieder interessant an ihrem großen geschichtlichen und botanischen Wissen teilhaben.

Durch eine sehr gepflegte Gartenkolonie spazierten wir zur „Gartenkolonie Berggarten“ und wurden erwartet mit köstlicher Hausmannskost. Wetterbedingt konnten wir leider nicht in den lauschigen von Buchenhecken umrahmten Sitzecken Platz nehmen. Trotzdem war es wieder ein wunderschöner Nachmittag in netter Gemeinschaft mit vielen LandFrauen- das sind Frauen, die auf dem Land leben, gern dort leben und etwas bewegen möchten. Wer an unseren Veranstaltungen teilnehmen möchte findet nähere Informationen auf der Homepage der LandFrauen www.kreislandfrauen-springe.de, in der örtlichen Presse und auf WhatsApp „LandFrauen Springe Kanal“

